

Justicia

Avanza inspección de la Procuraduría en las instalaciones de Ecopetrol por polémico contrato

En este contrato se habría registrado un aumento desproporcionado que llegó a los 5 millones de dólares.



Ecopetrol y Procuraduría. Fotos: Colprensa y Getty Images.

Últimas Noticias

Inició el plan de compensación en los predios que harán parte de la PTAR Canoas

ACM insta al Caribe a concretar oportunidades de desarrollo para avanzar en la transición energética

La ONU pide acciones urgentes ante crisis humanitaria en el departamento del Guaviare

Sogamoso celebra todo junio con el Festival de la Empanada Sampedrana

Este próximo 6 y 7 de junio será el primer festival gastronómico del centro de Medellín

Distrito lanzó 19 cursos virtuales y gratuitos para más de 500 personas mayores de edad en Bogotá



Claudia Camila Vargas 04/06/2025 - 12:07 h COT

JUSTICIA • En el marco de una indagación previa de la Procuraduría a la compañía estatal **Ecopetrol** por un polémico contrato con la firma **Covington & Burling LLP**, este miércoles inició una inspección en sus instalaciones.

Funcionarios de la **Procuraduría Tercera Delegada para Contratación Estatal** llegaron a las oficinas en la **Carrera Séptima con Calle 33** en busca de diversos documentos que permitan aclarar el panorama.

Frente a esto, la estatal petrolera informó que entregó todos los procesos de gestión relacionados con dicha actividad contractual, y además, puso en conocimiento de los delegados los avances de la investigación interna que viene adelantando el área de Tecnología, donde **se identificaron patrones de comportamientos anómalos en los sistemas corporativos, asociados a la posible filtración de información confidencial y reservada.**

¿Qué se sabe del contrato con Covington & Burling LLP?

El contrato que puso en el ojo del huracán a la petrolera **se firmó inicialmente para para evaluar el impacto** de las investigaciones contra su presidente, **Ricardo Roa**, en la reputación de la empresa, no obstante, **luego se habría modificado para hacer una inspección a las comunicaciones de funcionarios de la entidad.**

En estas denominadas "interceptaciones" el Ministerio Público tomó en cuenta que **se habrían intervenido las comunicaciones de más de 70 funcionarios.**

Por estas presuntas irregularidades, **el Ministerio Público practicará una serie de pruebas**, entre ellas, el análisis de la adjudicación y del "otrosí" que habría provocado que el contrato pasara de **875 mil dólares a 5.8 millones de dólares.**

Además, la **Procuraduría solicitó apoyo de la Dirección Nacional de Investigaciones Especiales (DNIE)** para que se analicen los correos electrónicos de **Luis Felipe Rivera García**, vicepresidente corporativo de ciencia y tecnología, con el fin de determinar la ejecución de la orden de ampliar el contrato, dada al parecer por, **Alberto Jose Vergara**, director corporativo de cumplimiento.

Artículo anterior



Artículo siguiente



Video player interface with CARACOL RADIO logo, 'Directo' indicator, and playback controls.

Programación Ciudades

Ver programación completa


